

Juan Ramón Valdivia Rosa es elegido nuevo Secretario General provincial de Nuevas Generaciones

En la Junta directiva provincial estarán también Rosaura Muñoz Ceballos y Elena Matilla González

Redacción

Miércoles 28 de noviembre de 2012 - 09:12



El XII Congreso provincial de Nuevas Generaciones del Partido Popular, celebrado en Córdoba, ha renovado la ejecutiva que guiará los mandos de esta agrupación política en los próximos tres años, dando como consecuencia la elección de Juan Ramón Valdivia Rosa como nuevo secretario provincial.

El candidato y elegido presidente, con un 98,7 % de los votos emitidos por los más de 200 jóvenes presentes, el cordobés Agustín López, ha decidido contar con el edil del Ayuntamiento de Priego de Córdoba como su hombre fuerte para la dirección de las cuatro

Vicesecretarías y las numerosas secretarías que formarán todo el equipo de la dirección provincial de Nuevas Generaciones, que cuenta con más de 700 afiliados en toda la provincia.

Además de Juan Ramón como secretario general, en la Junta directiva provincial formarán parte la recientemente elegida presidenta de Nuevas Generaciones de Priego, Rosaura Muñoz Ceballos y su secretaria general Elena Matilla González.

Para el joven edil popular supone un reconocimiento a sus seis años al frente de la formación en el municipio de Priego de Córdoba, donde ha conseguido implantar la misma, como una de las más numerosas y activas de la ciudad, habiendo finalizado su etapa el pasado 11 de Octubre en el Congreso Local, celebrado en las Carnicerías Reales.

Valdivia, que ha formado parte de la dirección provincial desde el año 2006, pero sin cargo reseñable, se une así al grupo de prieguenses que ocupan puestos de gran importancia en la dirección provincial de los populares, como la edil Cristina Casanueva, secretaria de organización comarcal, y la propia Presidenta de la Diputación, M^a Luisa Ceballos.

Entre los proyectos enunciados por la nueva dirección está el de continuar con la implantación de estructuras locales de Nuevas Generaciones en la provincia, y constituirse como una importante plataforma para la formación y la participación ciudadana de los jóvenes cordobeses en la sociedad.